



Son 72 participantes de nueve países

## El Aeropuerto de Santiago recibe a los participantes del programa *Escolas Abertas* de la Xunta de Galicia

- **Asistirán a clases de gaita, baile, percusión, canto o pandereta, tradicionales gallegos, o a clases de confección del traje tradicional**

16 de julio de 2013

El Aeropuerto de Santiago recibirá hoy a 72 participantes del programa *Escolas Abertas*, que organiza la Xunta de Galicia, con el fin de que gallegos en el exterior asistan a clases de gaita tradicional gallega, baile tradicional gallego, percusión tradicional gallega, canto popular y pandereta o confección de traje tradicional gallego.

Los participantes, responsables de impartir la docencia de cada modalidad en alguno de los centros gallegos en el exterior, llegan al aeropuerto compostelano desde distintos puntos de España, así como de países como Argentina, Chile, México, Venezuela, Brasil, Alemania, Uruguay o Suiza, entre las 08:30 y las 18:00 horas.

El Aeropuerto de Santiago, como viene siendo habitual en su colaboración con los distintos programas de vacaciones o reencuentros organizados por distintas entidades y administraciones, facilitará los medios necesarios para que la organización pueda distribuir a los participantes de la manera más ágil y cómoda posible.